

# Andrea et Alberto sont ruinés par l'intrigue et l'argent.

[sondakika-haberleri.net/andrea-ve-alberto-entrikalar-ve-parayla-mahvoldu-son-dakika-haberler/15353](https://sondakika-haberleri.net/andrea-ve-alberto-entrikalar-ve-parayla-mahvoldu-son-dakika-haberler/15353)

L'argent et le pouvoir seront à la base de deux scandales

 Andrea et Alberto sont ruinés par l'intrigue et l'argent.

potentiels que la presse

dévoilera en quelques heures et qui risquent de déstabiliser les plus célèbres monarchies européennes : les Windsors et les Grimaldis.

Dans la première affaire, le héros est à nouveau le prince Andrew, qui n'a encore été accusé de rien, mais dont le nom est associé à une affaire d'escroquerie.

Dans le second, on retrouve le prince Albert, affaibli par un complot contre la Principauté de Monaco, qui ne peut même pas épargner la princesse Charlène.

Quelques jours après la messe de Thanksgiving commémorant le duc d'Édimbourg, où des "intermédiaires commerciaux"

ont fait sensation en escortant sa mère jusqu'à l'abbaye de Westminster, le Telegraph déclenche un nouveau scandale potentiel impliquant le prince. Aux Windsors boueux. Les noms du duc d'York et de son ex-femme Sarah Ferguson auraient été mentionnés dans une affaire devant la Haute Cour de Londres.

Le couple accusé d'escroquerie turc banquier Salmane turc présumés être des "intermédiaires commerciaux" en son nom.

Au centre de l'histoire se trouve un riche turc Il y a Nebahat İşbilen, qui est une femme. Deuxièmement, il pense avoir été arnaqué par le banquier qui lui a demandé de verser une grosse somme d'argent sur le compte du prince Andrew afin d'obtenir un passeport britannique en novembre 2019.

Ce n'est pas la première fois que la famille royale se retrouve mêlée à des problèmes de citoyenneté et de passeport.

De ce point de vue, il est difficile d'oublier le récent scandale "Cash for Honor" impliquant l'ancien majordome du prince Charles, Michael Fawcett.

Certes, les deux situations sont très différentes l'une de l'autre, mais ce détail indéniable les unit.

C'est une question d'argent

Il semble que Nebahat İşbilen, Selman turc Il a payé 750 000 £ à utiliser comme «cadeau» pour le mariage de la princesse Beatrice, ce qu'«il lui avait assuré».

Au total, l'homme d'affaires aurait volé environ 40 millions de livres sterling (48 millions d'euros) à la victime présumée.

Une vraie fortune.

Environ 1,1 million de livres sterling se seraient retrouvées sur le compte du prince Andrew, mais il aurait tout rendu sans révéler d'où venait l'argent ni comment il était entré dans sa poche.

Aussi, le banquier Salman turc Le nom remonte à "Pitch @ Palace", une initiative créée par le prince Andrew en 2014 pour aider les entreprises britanniques à se développer avec

l'aide d'investisseurs internationaux.

Tant de mystères alimentent les rumeurs et les questions sur le rôle du duc d'York dans ce nouveau scandale potentiel.

A tout cela s'ajoute une bévue présumée de la rédactrice de People Sarah Ferguson, qui publiera "Sa Majesté le duc d'York" sur Instagram ces derniers jours.

Mais Andrea n'est plus à sa hauteur.

Les messages seraient supprimés immédiatement, mais les dommages à l'image demeurent.

À peine deux mois avant le jubilé de platine des 70 ans de règne de la reine Elizabeth, et on parle encore (négativement) de son troisième enfant.

Pas une belle façon de célébrer Sa Majesté.

## guerre financière

La Principauté de Monaco se retrouverait au centre d'un gigantesque complot visant à nuire au Prince Albert et à s'emparer des lucratives transactions immobilières de cette perle de la Méditerranée.

Le pilier de l'intrigue sera un site Web qui publiera des documents rebaptisés "Dossier du Rocher", révélant de prétendues querelles entre les puissants hommes d'affaires de la principauté.

Site, tout II. Il s'articule autour de quatre personnalités de confiance d'Albert : Didier Linotte, Président de la Cour de cassation monégasque, comptable et gestionnaire des biens d'Albert II Claude Palmero, Laurent Anselmi, chef du Cabinet du Souverain, et son avocat. Albert II, Thierry Lacoste.

Portal les décrit comme "une sorte de G4 prudent et en expansion" qui agira derrière Son Altesse Sérénissime qui reste "un monarque naïf et démodé en arrière-plan".

Ces quatre personnalités influentes allaient s'allier à Patrice Pastor, patron des grandes sociétés immobilières de la Principauté.

Prendre position pour limiter le pouvoir du prêtre déclencherait une véritable guerre financière qui menaçait de déstabiliser Albert et la Principauté.

## Lutte pour le pouvoir

Le Monde a lancé une enquête journalistique pour en savoir plus sur ce prétendu complot et ses mécanismes, à partir de dossiers mis en ligne sur son site internet. Prenant en compte les e-mails entre 2010 et 2021, le journal indique : "Les documents semblent authentiques, obtenus directement depuis les boîtes aux lettres des personnes concernées". Cependant, les protagonistes ont qualifié tout l'événement de "poubelle".

Le Monde, également cité par Affari Italiani, a découvert des choses intéressantes, bien qu'il y ait encore beaucoup de points obscurs dans le tableau d'ensemble : "Monaco a 4,8 kilomètres de côtes, seulement 200 hectares de terres, 38 mille habitants dont 8 monégasques ... mètres carrés. Prix record mondial par tête", soit 100 000 euros, et donc "terrain de chasse préféré des bâtisseurs". Les plus importants d'entre eux sont le groupe Pastor précité (le plus grand et le plus important géré par les Monégasques), le groupe et le groupe Caroli (tous deux italiens Les trois noms seraient liés ensemble pour gagner plus de pouvoir et de profit, (un petit détail de commérage : Pastor et Marzocco étaient liés en

2012, mais pas celui-ci. Pour porter les morceaux de ce gros sous et jeu d'intérêt, selon le site Internet, Prince Albert's Nous trouverons quatre collaborateurs. Deux milliards d'euros seraient en jeu.

"Gonfler" le marché

D'après les fichiers mis en ligne par le mystérieux site, il ressort que les promoteurs immobiliers auront "gonflé" le marché pour continuer à construire en Principauté de Monaco, comme l'explique très bien Affari Italiani.

De cette façon, il est en mouvement constant et II. Ils auraient conduit à un cycle monétaire apparemment sans fin dans lequel les quatre hommes célèbres d'Albert auraient d'énormes intérêts.

La principauté, comme nous l'avons vu, est un petit État, bien que rentable économiquement (pour le tourisme, l'immobilier, etc.).

Cela signifie qu'il ne peut pas être construit pour toujours.

Les groupes immobiliers auraient donc trouvé une astuce : construire des immeubles, les démolir, les agrandir et les reconstruire, et fabriquer des décorations qui augmentent leur valeur marchande.

D'où les querelles, les nominations, les prétendues spéculations qui menacent d'ébranler les fondations de la Principauté de Monaco.

Réaction du Prince Albert

: « Je condamne fermement cette campagne diffamatoire et anonyme de mensonges et de calomnies visant de nombreux collaborateurs de la Principauté.

Le prince Albert, se déclarant « en colère » au Monde, en s'en prenant à ces gens, veut arriver à Prince Albert, c'est une manœuvre de déstabilisation », a déclaré le prince Albert.

Sa Majesté estime que "Dossier du Rocher" fait partie d'un complot plus vaste visant à l'affaiblir, lui et son État.

En fait, Charlene aurait tout aussi bien pu être entraînée dans cette intrigue.

Les graves problèmes de santé sont le point faible inévitable d'Alberto, une opportunité alléchante et facile à utiliser pour frapper la Principauté aussi fort qu'il le peut.

Selon Alberto, toutes les rumeurs qui ont émergé sur Charlene et ses conditions de santé feraient peut-être partie de ce complot visant à empêcher la modernisation de l'État.

Depuis son accession au trône en 2005, le prince Albert a cherché à rationaliser les affaires de la principauté, et plus tôt cette année, il a également renouvelé le conseil du cabinet.

C'est peut-être le cas, mais certains Restons dans le domaine des suppositions qu'Albert n'aimait pas cette attitude réformiste.

Cependant, personne ne sait qui se cache derrière le site qui a publié les fichiers ni pourquoi ils l'ont fait.

Deux enquêtes judiciaires sont en cours, une monégasque et une française, essayant d'y voir plus clair dans cette affaire complexe.

Cette nouvelle a été lue **46** fois.

